

Referenzprojekt TUM Campus im Olympiapark München, D



Der neue Sportcampus der TU München steht im Olympiapark und ist einer der größten Holzbauten Europas. Besonders markant ist das weit auskragende Vordach aus Holz. Der zweigeschossige, annähernd quadratische Baukörper ist ein Holzhybridbau mit einer Fassade aus lasierten Fichtenholzlatten und einem lichtdurchfluteten Innenleben. Eine zentrale Erschließungsstraße, die Rue Intérieure, führt gradewegs durch das Gebäude vorbei an den Sporthallen, Hörsälen und Büros und endet unter dem 19 Meter auskragenden Vordach. Das Vordach besteht aus vierzig Hohlkastenelementen mit integriertem Querträgern.



Architekt **Dietrich | Untertrifaller Architekten,
Bregenz, A**
Bauherr **Freistaat Bayern vertreten durch das
Staatliche Bauamt München 2, D**